

子どもたちの元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートしました。今年も子どもたちがどんな成長を見せてくれるか、とても楽しみです。

「冬」という季節を感じながら、日々遊びを楽しんでいる子どもたち。雪だるまを作ったり、月岡ならではの除雪車隊を窓から応援したりしています。

### 豆まき制作

節分に向けて鬼の制作をしました。  
2歳児は毛糸を使って鬼の髪を表現。  
1歳児はクレヨンを使ってぐるぐると髪を表現。  
0歳児はいろいろな形のスタンプに挑戦し髪を表現しました。



ぐるぐる



どんな鬼がいるかな？  
泣き虫鬼かな？  
怒りんぼう鬼かな？



ペタペタ😊



今から鬼を退治するために「おには一そと」「ふくはーうち」と大きな声で豆を投げる子どもたちです。節分の日には頑張って鬼を退治できるかな？



### 雪遊び

ふわふわと舞い落ちる雪を見ては、不思議そうにしたり、大はしゃぎしたりする子どもたち。積もった雪をバケツに入れ、室内に運ぶと、キャーキャーと声を出しながら冷たい感触を楽しんでいました。



### ♪今月の歌♪

「雪だるまのチャチャチャ」  
この曲が聞こえてくると、チャチャチャと手拍子をして楽しんでいます。  
パパやママも出てくる歌ですよ😊

ゆきが ふってきた チャチャチャ  
そとは まっしろけ チャチャチャ  
ゆきダルマをつくったら  
ダルマが おどりだす チャチャチャ

パパゴンドルマ チャチャチャ  
ママゴンドルマ チャチャチャ  
チビゴンドルマも なかまいり  
チャチャチャでおどります チャチャチャ



僕は「ちびっこだるま」  
みんなよろしくね



雪だるまと  
ハイチーズ📷

